



Asamblea
PLENARIA

2024

7 AL 14 DE JULIO
Casa Generalicia, Roma

BOLETÍN N.º 03
03 DE JUNIO DE 2024



Hermanos de
las Escuelas
Cristianas

La  Salle

La fraternidad que construimos

Estuve en la Asamblea Internacional Marista de la Misión como representante del Consejo Internacional de la Asociación Lasaliana y de la Misión Educativa (CIAMEL). Un Consejo que ahora se ha posicionado dentro de una nueva estructura de gobierno para expresar la responsabilidad compartida de la misión. **Nuestro mayor reto es pensar globalmente y encontrar maneras de facilitar el acompañamiento local**, y pude ver que era un reto al que también se enfrentaban los Maristas.

Nuestras estadísticas también son similares en el sentido de que muestran un menor número de Hermanos junto a un crecimiento del número de asociados y de obras educativas, y **hay estructuras que fomentan el liderazgo laical para profundizar en la asociación para la misión** y fomentar la corresponsabilidad.

El mensaje de reflexión que compartí con la asamblea contenía principalmente expresiones de gratitud por todo lo que experimentamos como comunidad educativa global, los retos que tenemos por delante, las necesidades a las que hacemos frente y los caminos que entrecruzamos. **¡Es la fraternidad que construimos, el amor que compartimos!** ¡Qué gran don!



Sra. Coreen Paul
Presidenta de CIAMEL

¿Cuál es la metodología de la Asamblea Plenaria?

Una de las mayores novedades de la Asamblea Plenaria que se desarrollará en la Casa Generalicia, en Roma, del 7 al 14 de julio de 2024, tiene que ver con su **propuesta metodológica desde una perspectiva lasallista y sinodal**.

“San Juan Bautista de La Salle nos legó un rico acervo espiritual muy inspirado en la Escuela Francesa de la que hizo parte como discípulo de los grandes maestros del siglo XVII. Él mismo, en su itinerario espiritual y misionero, en sus búsquedas y proceso de conversión, fue construyendo, poco a poco, **una espiritualidad misionera para el ministerio educativo**”, comenta el Hno. Carlos Gómez, Vicario General de los Hermanos de las Escuelas Cristianas.

Esta herencia espiritual que La Salle sintetizó en **dos vivencias que se retroalimentan mutuamente: el espíritu de fe y el celo ardiente**, “son una fuente muy rica de inspiración permanente para la renovación de nuestra vida y misión, y también la hemos asumido al diseñar la metodología de la Asamblea Plenaria”, añade el Hno. Carlos.

De este modo, la metodología de la Asamblea Plenaria contempla cuatro momentos o movimientos para “caminar juntos” bebiendo de las fuentes de la espiritualidad lasallista:



Asamblea PLENARIA

2024

7 AL 14 DE julio
Casa Generalicia, Roma

BOLETÍN N.º 03
03 DE JUNIO DE 2024



Hermanos de
las Escuelas
Cristianas

La  Salle

1. **Contemplar** → “No mirar nada sino con los ojos de la fe”. Una invitación a la interioridad.
2. **Discernir y *sensus fidei*** → “No hacer nada sino con la vista puesta en Dios”. Una invitación a asumir el sentido de fe.
3. **Actuar con celo ardiente** → Riesgo y audacia profética. Una invitación al compromiso.
4. **Abandono a la Providencia Divina** → “Atribuirlo todo a Dios”. Una invitación a considerar que todo está en las manos de Dios: “Señor, esta es tu obra”.

A partir de esta metodología, la Asamblea Plenaria buscará consensos a partir de las temáticas que serán discernidas en cada jornada.

Informaciones prácticas (parte 2)

En esta oportunidad no será posible asumir desde la logística de la Asamblea el servicio de transporte entre el aeropuerto de Roma (Fiumicino) y la Casa Generalicia, y viceversa, de modo que se solicita que cada participante pueda prever este desplazamiento, para lo cual se comparten las siguientes informaciones prácticas:

Opción 1: autobús. Diríjase a la estación de autobuses de la Terminal 3 y ubique el carril 12 del “SIT BUS SUTTLE”. El costo del pasaje de 8 Euros, y se puede pagar en efectivo o con tarjeta. La primera parada es la *Circonvallazione Aurelia 19* (frente al supermercado Eurospin). Allí debe descender y caminar en la misma dirección del autobús unos 100 metros. Luego, cruce al otro lado de la calle y camine hacia su izquierda por la Via Aurelia unos 300 metros, hasta llegar a la *Via Aurelia 472*. Allí verá, a su derecha, la entrada a la Casa La Salle y a la Casa Generalicia. El billete también se puede comprar en línea en el sitio web: <http://www.sitbusshuttle.com/>



Opción 2: taxi. Se puede tomar uno de los taxis que se encuentran a la salida del aeropuerto, indicándole la dirección de destino: *Via Aurelia 472 / 476. 00165 Roma*. El costo del servicio es de 50 Euros.

* En caso de necesidad, el número telefónico de la recepción de la Casa Generalicia es: +39 066 652 31.

Para mayores informaciones, puede escribir a plenaryassembly@lasalle.org

PROGRAMACIÓN DE LA ASAMBLEA PLENARIA



Conozca y descargue **AQUÍ** la programación general y detallada de la Asamblea Plenaria. Esta misma información también se encuentra disponible en el **sitio web de la Asamblea**.

Muy importante: si aún no ha diligenciado la **inscripción a la Asamblea Plenaria**, debe realizarla **AQUÍ** a la mayor brevedad posible.